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人類に奉仕する
ロータリー

　菅原裕典ガバナー年度に、全クラブに奉仕研究員を
出してほしいという要請があり、当時の猪股育夫会長
から出るように言われて出ました。会合は 5回ありま
したが、私は 4回出席いたしました。
　第 1回目の研修セミナーには、八谷郁夫パストガバ
ナーと私の 2人で出席いたしました。この研修会は、
3チームでガバナーたちがやる研修のやり方だそうで
す。大体 6人から 7人のグループにわかれ、 6つある
セッションの中から 1つを選び 1人が司会をし、セッ
ションの中にある質問事項に対してグループの全員か
ら意見を聞きます。人の意見を聞く会で聞く耳を持つ
のが目的となっています。世界で300地区以上のプロ
ジェクトです。
・セッション 1：リーダーシップの本質をつかむ。
　セッションの目標は、リーダーシップの特性を探
求する。ボランティア団体においてモチベーション
の高め方を議論する。
・セッション 2：私のロータリー世界。
　セッションの目標は、ロータリーの目的について
議論する。ロータリー組織の各管理組織について分
析する。それぞれのレベルであなたのクラブがどの
ように支援されているかを振り返る。
・セッション 3：会員を引き込む。
　セッションの目標は、クラブ会員をロータリー活
動に引き込むことの価値を確認する。会員をクラブ
活動に巻き込み、ロータリークラブを強化するため
の戦略について議論する。会員を引き込むための方
法を探る。
・セッション 4：私たちの財団。
　セッションの目標は、ロータリー財団の基本的目
標、プログラム、および資金調達を理解する。クラ
ブにおけるロータリー財団の重要性と価値について
議論する。
・セッション 5：倫理－職業奉仕。
　セッションの目標は、ロータリーの指導原則が如
何に私の職業を力強くさせるのか。ロータリアンが
地域社会や職業、更には、人生のあらゆる場におい
て、四つのテストを如何に推進できるか。私の職業
の中で、ロータリーとロータリーの理念を如何に高
めていくか。私の職業をロータリーにとって、如何
に有益となるようにするか。
・セッション 6：奉仕プロジェクト。
　ロータリアン個人として、私がクラブの奉仕プロ
ジェクトをどのように立案し、遂行することができ
るでしょうか。クラブの奉仕プロジェクトをどのよ
うに持続可能で創造性に富んだものに推進できるで
しょうか。
　司会が終わると 1人を連れて次のテーブルに行きま
す。同じメンバーで議論をしないようにするためです。
連れて行かれた人が次のテーブルで司会をします。全
員が司会をするまで何回も繰り返されます。
　セッション 1から 6まで、司会の人はどれをやって
もよいのです。

　－実際に、佐々木源悦会員が司会になって、議論
をしましたが、紙面の都合上割愛させていただきま
す。

・藤﨑三郎助ガバナーエレクトより、委嘱状が届く。
　　猪股育夫会員　第2520地区第 5分区
　　　　　　　　　2017－2018年度ガバナー補佐
・ガバナー事務所より
　　姉妹地区（第3640地区）歓迎会開催の案内
　　日　時　11月18日㈮　18：30～
　　場　所　松島  花こころの湯「新富亭」
　　会　費　10,000円
・台北西門ＲＣより、会報が届く

・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　　第40回登米市少年少女野球大会開催のお知らせ
　　と　き　11月 5 日㈯　開会式　　7：30～
　　　　　　　　　　　　試合開始　8：30～
　　ところ　光ヶ丘球場、大東球場
　うどん事前準備
　　と　き　11月 4 日㈮　15：00～
　　ところ　登米市迫公民館　調理室
　　作業内容　うどん食材前処理、ネギ刻み等
　　　　　　　機材調達（商工会、商店会から借用）
　　ご協力いただける方は是非ともお手伝い下さい。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　本年度の年次寄付、ポリオプラス撲滅に対して、現
在17名の方にご協力をいただいております。来月も集
めますので、よろしくお願い致します。
・姉妹クラブ委員会（遠藤光則委員長）
　台北西門ＲＣ創立40周年記念式典への参加者を募集
しております。現在19名の方に仮予約をいただいてお
ります。多くのご参加をお待ちしております。
◎委嘱状の授与

　　猪股育夫会員　第2520地区第5分区
　　　　　　　　　2017－2018年度ガバナー補佐

「ロータリーリーダーシップ研修会（ＲＬＩ）」について
佐々木源悦会員　

　昨年度、2520地区で勉強した「ロータリーリーダー
シップ研修会（ＲＬＩ）」についてお話したいと思い
ます。
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・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　寒くなってまいりました。どうぞご
自愛下さい。佐々木源悦会員のスピーチに期待い
たします。

・菅原慶一会員　佐々木源悦会員のスピーチを楽しみ
にしています。

・佐々木源悦会員　今日のスピーチは、昨年度地区で
勉強したＲＬＩについて話します。会員の皆様の
協力をお願いします。

・鈴木彦太会員　佐々源スピーチ、楽しみにご期待を
申し上げます。

・布施孝之会員　佐々木源悦会員のスピーチに期待し
ます。

・村上武彦会員　本日のスピーチに期待して。
・飯塚仁哉会員　常陸宮殿下の弟君と見紛う佐々木源
悦会員のお話、拝聴しておりますよ。

・江川元徳会員　秋、晴れ、いいですね！！
・佐藤敬喜会員　スピーチを期待して、早退します。
・菅野幸一郎会員　佐々木源悦会員のスピーチ、今回
も東大の話ですか。

・菅原文之会員　佐々木源悦会員の久し振りのスピー
チ、期待致します。

・猪股育夫会員　本日のスピーチ「源悦節」を楽しみ
に聞かせていただきます。

・岩渕栄市会員　源ちゃんのスピーチ楽しみです。
・高橋義文会員　本日、就学先検診のために早退しま
す。Ｐ・Ｐ佐々木源悦のスピーチを期待致します。

・伊藤幸子会員　母の葬儀の際は、皆様方には大変あ
りがとうございました。御礼を申し上げます。

・及川富男会員　佐々木源悦会員のスピーチに期待。

・佐々木崇会員以下、本日のスピーチに期待して。
佐藤幸一会員　氏家良典会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　岩渕正彦会員
山田正会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　清水健会員
佐藤充彦会員
　以上、ありがとうございました。

　朝晩だいぶん寒くなって参りました。いかがお過ご
しでしょうか？先週は、業界団体の研修会出席のため、
欠席させていただき大変申し訳ございませんでした。
　その研修会には、毎年出席していますが、今回は少
し変わったことがありました。半分くらいは初対面で
すので、十数名の方と名刺交換いたしましたが、何人
かの方から「今話題の登米市ですか」とか「長沼ボー
ト場ですね」という言葉をいただきました。関東の方
はもちろんですが、熊本や広島の方からもそのような
話をされました。さらには「ボート競技の宮城開催賛
成」という方までいらっしゃいました。今回は、懇親
会でも長沼の話をすれば、話題に困ることはありませ
んでした。改めて、マスコミの力って凄いなと思いま
した。また、これだけのＣＭをしたらどれだけの費用
がかかるのかな、とも想像したところでありました。
　さて、本日は、佐々木源悦パスト会長のスピーチで
す。どのようなお話が聞けるのか、とても楽しみです。
　又、来週は、文化の日のため休会となりますが、11
月になりますと、 2日には「レディース会の絵画鑑賞
会」、 4日には「市民参加の新たな森林づくり」、5日
には「野球大会」、さらに19日～20日には「地区大
会」と行事が続きます。ぜひ多くの会員の皆様方にご
参加いただきたいと存じます。皆様方のご協力をお願
い申し上げます。

本日の出席率
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会長要件 熊谷敏明会長
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今週のスピーチ

幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

猪股育夫会員に、委嘱状を授与


